

B-BDK47 Andre Hermann

Tagesordnungspunkt: 8.5. Offene Liste

Selbstvorstellung

Servus beinand,

Ich bin in Ramersdorf/Berg am Laim in einer ArbeiterInnen Siedlung aufgewachsen und in Neuperlach zur Schule gegangen.

Nach 15 Jahren die ich mit den Vereinten Nationen weltweit in Krisengebieten unterwegs war, habe ich beschlossen nach Hause, in mein Viertel, zurückzukehren. Nun bin ich in einer Beratung für Krisen- und Notfallmanagement für Betriebe und Behörden tätig.

Bevölkerungs- und Katastrophenschutz, sowie Internationales sind wichtige politische Themen für mich (nicht zuletzt Lebensinhalt;-)). Des Weiteren liegt mein Fokus auf Fragen der sozialen Gerechtigkeit (Sozialpolitik), Antifaschismus, Kinderrechte und Ehrenamt.

Die mir wichtigen politischen Themen, liegen im Verantwortungsbereich des Bundes. Daher würde ich gerne die Diskurse der Bundesgrünen im Rahmen der BDK mitgestalten. Dabei ist es mir wichtig die Diskurse zwar kontrovers zu führen, aber dennoch respektvoll und grabenüberwinden zu agieren. Fachkompetente Politik, kombiniert mit politisch strategischer Vision ist, meiner Ansicht nach, wichtig für unsere basisdemokratische Partei.

Würde mich freuen, wenn ich von euch eine Chance bekommen würde und ihr mich als Delegierter für die BDK wählt.

Danke und hoffentlich auf ein baldiges Versammlungsende, damit wir das Wetter noch etwas genießen können.

Andre



Alter:

42

Geburtsort:

München